

OUVERTURE HIER DU SALON DES ÉNERGIES RENOUVELABLES À ORAN

La 14^e édition du Salon des énergies renouvelables, des énergies du futur et du développement durable «ERA» s'est ouverte, hier, au Centre des conventions d'Oran «Mohamed Benahmed». Cette manifestation qui se poursuivra jusqu'à demain est marquée par la participation d'une centaine d'exposants, dont les Pays-Bas comme invité d'honneur. Un pays reconnu pour ses avancées dans les énergies renouvelables. Chaque année, ERA réunit des entreprises, des experts et des décideurs pour partager les connaissances, découvrir des innovations et échanger les idées sur les enjeux environnementaux et économiques, indiquent les organisateurs. Un nombre important de grandes entreprises sont présentes à cet événement, en plus d'établissements publics. Un programme riche en conférences, animées par des experts nationaux et étrangers, est également prévu en marge du Salon, ce qui permettra aux visiteurs de découvrir les dernières tendances et les meilleures pratiques dans les domaines-clés des énergies renouvelables et nouvelles. Ces conférences aborderont des sujets tels que le bilan des réalisations des énergies renouvelables en Algérie à fin 2023, le solaire thermique, l'hydrogène et autres.